Regionalmarke EIFEL · Pressespiegel · 2021



Quelle: Trierischer Volksfreund

Datum: 05.02.2021 Seite: 14

Artemis verstärkt Regionalmarke

KENN/PRÜM (red) Mit der Artemis GmbH verstärkt nun auch ein Wildspezialist aus der Region die Regionalmarke Eifel und garantiert für Fleischereien, Gastronomie und Handel ganzjährig verfügbar Eifel Wild. Es handelt sich immer um freilebendes Wild, das in regionalen Wildannahmestellen, oder bei Artemis selbst, von Jägern angeliefert werden kann. Hinter Artemis stehen die beiden Geschäftsführer Torsten Herz und Arthur Schäfer mit einem ambitionierten Konzept. In ihrem EU-zugelassenen Wildzerlegebetrieb können bis zu 1000 Tiere pro Woche verarbeitet werden (der TV berichtete). Für die Regionalmarke Eifel "schließt sich mit Artemis eine strategische Lücke, um die Qualitätsmarke noch attraktiver und bekannter zu machen und um noch mehr Kunden zu begeistern".